
 IPNS-NE PAS JETER SUR LA VOIE PUBLIQUE   Janvier 2025 - n° 20 |  Page 4/4 

 

ENGAGEMENT TENU 

Dans le cadre de notre profession de foi de 2020, nous 
avions promis de fournir un city stade à la jeunesse de 
notre commune. Nous sommes heureux de vous 
annoncer que cet engagement a été concréƟsé. Ce 
nouveau lieu de loisirs, aux couleurs de Troissereux, est 
désormais accessible à nos jeunes et à tous les 
passionnés de sport. 

Le city stade est un espace polyvalent, conçu pour 
répondre aux aƩentes des sporƟfs de tous horizons. Il 
est équipé de buts pour le football et le handball, ainsi 
que de paniers de basket pour les amateurs de ce 
sport. Ce terrain permet ainsi de praƟquer diverses 
acƟvités physiques en plein air, offrant aux jeunes de 
notre commune un cadre adapté pour se diverƟr, se 
dépenser et développer leurs compétences sporƟves. 

Installé sur l'une des rares parcelles disponibles de la 
commune, le city stade a été aménagé de manière à 

limiter les nuisances sonores pour les riverains. Un 
peƟt merlon a été ajouté autour de l'installaƟon afin de 
réduire toute gêne possible, tout en garanƟssant la 
sécurité et le confort des uƟlisateurs. 

Ce projet s'inscrit dans notre volonté de développer 
des équipements modernes et accessibles pour notre 
jeunesse. À proximité immédiate de ce city stade, nous 
prévoyons également la construcƟon d’une 
gendarmerie, un autre engagement majeur que nous 
espérons pouvoir concréƟser très prochainement en 
posant la première pierre de ce nouveau bâƟment. 

Nous sommes fiers de voir nos engagements prendre 
forme et conƟnuerons à œuvrer pour améliorer le 
cadre de vie et les services pour tous les Tressoriennes 
et Tressoriens. 

Ce city stade a été inauguré le 16 janvier dernier en 
présence de nombreux élus locaux , qui ont salué ceƩe 
réalisaƟon et la dynamique posiƟve qu'elle apporte à 
notre commune, ainsi que de quelques courageux que 
la bruine, le froid et l’obscurité n’ont pas arrêtés. 

 

BOUTS DE CHOUX 

Alors que la construcƟon du city 
stade progressait, nous avons ajou-
té un parc de jeux sécurisé pour les 
tout-peƟts. Pensé pour les jeunes 

enfants, cet espace leur permet de 
jouer et se dépenser en toute sé-
curité dans un environnement 
adapté à leurs besoins. 
Réalisé grâce à la collaboraƟon 
entre la SA HLM et la municipalité, 
ce parc offre un cadre agréable et 
sécurisé, idéalement situé près des 
habitaƟons. Les enfants peuvent y 
développer leur motricité tout en 
s’amusant. 
Un banc sera bientôt installé pour 

permeƩre aux parents de surveiller 
leurs enfants dans un espace con-
fortable et convivial. Ce lieu de-
viendra ainsi un point de rencontre 
et de partage pour les familles. 
Avec le city stade et le parc de 
jeux, nous affirmons notre engage-
ment à proposer aux habitants de 
Troissereux des espaces de loisirs 
de qualité pour se diverƟr et parta-
ger des moments agréables. 

Restons en Contact 

) 03 44 79 02 89 

 * mairie@troissereux.fr 

 Troissereux.fr mairiedetroissereux 

COMMERCE 

Les boulangeries Covelli, fondées par Nicolas Covelli, 
sont des établissements arƟsanaux spécialisés dans la 
boulangerie et la pâƟsserie. Implantée principalement 
à Beauvais, la Maison Covelli possède plusieurs points 

de vente dans la région.  La 
« Maison Covelli » a ouvert à 
Troissereux le jeudi 5 dé-
cembre 2019, succédant à La 
Flûte Enchantée de M. et 
Mme DeparmenƟer . 
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BIEN VIVRE A  

TROISSEREUX 

 

 

Chères Tressoriennes, 
Chers Tressoriens,  
 
Alors que l'année 2024 touche à sa fin, 
il me Ɵent à cœur de revenir sur les 
réalisaƟons qui ont marqué notre 
commune. Ensemble, nous avons fait 
avancer Troissereux et amélioré le 
cadre de vie de ses habitants. 
Le 16 décembre, nous avons inauguré 
notre tout nouveau city stade, un 
espace moderne et convivial, en 
présence de M. Olivier Paccaud, 
Sénateur, Mme Nadège Lefèvre, 
Présidente du Conseil départemental, 
Mme Anne Fummery, Conseillère 
départementale, et de nombreux autres 
élus de Troissereux. Ce projet symbolise 
notre volonté de proposer des 
équipements adaptés à tous, jeunes et 
moins jeunes, pour praƟquer des 
acƟvités sporƟves et de loisirs dans un 
cadre sécurisé (photo ci-dessus). 
D'autres chanƟers importants ont 
également vu le jour. L'école et la salle 
polyvalente ont bénéficié d'une 
rénovaƟon énergéƟque avec 
l'installaƟon d’isolaƟon renforcée, 

contribuant à réduire 
notre empreinte 

énergéƟque et nos coûts de 
foncƟonnement. Les troƩoirs de la rue 
de Guehengnies ont été rénovés, 
garanƟssant une meilleure sécurité 
pour les piétons, et le peƟt parc de jeux 
rue de l'Abbé Clément a été créé, en 
partenariat avec les HLM, pour offrir un 
espace agréable et sécurisé pour nos 
enfants. L’installaƟon d’un banc est 
prévue rapidement. 
Nous avons également lancé la créaƟon 
de la rue Jean Schryve et 
l'enfouissement des réseaux place de la 
mairie, des travaux qui ont permis de 
moderniser et sécuriser notre cœur de 
village. L’éclairage LED de la salle 
polyvalente a été réalisée, un projet qui 
réduira nos dépenses énergéƟques tout 
en offrant un espace plus lumineux  
La pérennisaƟon de la crèche qui 
divisait le conseil municipal, fût un 
chanƟer colossal. Son agrandissement 
sera donc assuré tout en réduisant la 
dépense municipale. 
Ces réalisaƟons sont un témoignage de 
notre engagement à améliorer le 
quoƟdien des Tressoriens, mais aussi de 
notre volonté de préparer l'avenir. 2025 
s'annonce tout aussi riche en projets, 

avec d'importants travaux sur nos deux 
édifices religieux, l’amélioraƟon 
piétonne de la rue du Puits et 
l'installaƟon de la vidéoprotecƟon, que 
nous espérons finaliser dans l’année. 
Je vous invite à venir vous informer et 
échanger en détail sur ces projets lors 
des Vœux du Maire, qui se Ɵendront le 
jeudi 16 janvier à 19h à la salle 
polyvalente. 
Cependant, l'année à venir ne sera pas 
sans défis. Le contexte économique et 
poliƟque, avec des restricƟons 
budgétaires qui restent encore floues, 
pourrait rendre certains projets plus 
difficiles à finaliser. L’équipe municipale 
fera face à ces contraintes avec la 
même déterminaƟon et la même 
volonté de faire avancer notre 
commune. 
Je souhaite terminer ce mot en vous 
adressant, à toutes et à tous, mes 
meilleurs vœux de bonheur et de bonne 
humeur pour 2025. Que ceƩe nouvelle 
année soit synonyme de réussites et de 
moments de joie partagés? 
En 2025, comme en 2024, je me 
Ɵendrais à votre disposiƟon. 
Bien à vous,  

Votre Maire : ChrisƟan DEMAY 

LE MOT DU MAIRE 
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OPTIMISATION ENERGETIQUE 

Dans le cadre de nos efforts pour améliorer l'efficacité énergéƟque de nos infrastructures, la municipalité 
a récemment entrepris des travaux d'isolaƟon des murs de la salle polyvalente. Ces travaux ont pour ob-
jecƟf de réduire la consommaƟon d'énergie et de réaliser des économies sur le chauffage, tout en offrant 
un confort accru aux uƟlisateurs de la salle. Grâce à ceƩe isolaƟon renforcée, la salle bénéficiera d’une 
meilleure régulaƟon thermique, réduisant ainsi les besoins en chauffage en hiver et en venƟlaƟon en été. 
Parallèlement, nous avons lancé une étude de faisabilité pour l'installaƟon de panneaux solaires sur le toit 
de la salle. CeƩe iniƟaƟve s'inscrit dans notre volonté de promouvoir les énergies renouvelables et de ré-
duire notre empreinte carbone. Cependant, ceƩe étude préliminaire a révélé que la structure actuelle de 
la charpente pourrait ne pas être suffisamment robuste pour supporter l'installaƟon de ces panneaux. 
Nous devons donc évaluer les possibilités de renforcement de la structure avant de pouvoir concréƟser ce 
projet. 
Nous restons engagés dans notre démarche de transiƟon énergéƟque et vous Ɵendrons informés des pro-
chaines étapes concernant ces projets qui visent à améliorer la durabilité de nos équipements publics. 
Par ailleurs, pour aller plus loin dans ceƩe démarche d'opƟmisaƟon énergéƟque, l'éclairage de la salle po-
lyvalente a été enƟèrement remplacé par des ampoules LED. CeƩe technologie permet de diminuer signi-
ficaƟvement la consommaƟon d'énergie tout en offrant un éclairage plus durable et performant.  

VIDEO PROTECTION 

Pour renforcer la sécurité à Troissereux, nous 
poursuivons notre projet d’installaƟon d’un sys-
tème de vidéoprotecƟon. L’ADTO-SAO a été char-
gé du dossier, et les demandes de subvenƟons ont 
été déposées en temps et en heure en décembre 
2024 
Si tout se déroule comme prévu, l’installaƟon est 

espérée en 2025. Ce disposiƟf vise à prévenir les 
incivilités, renforcer la sécurité et faciliter les en-
quêtes en cas d’incident. 
Nous vous Ɵendrons informés des avancées et re-
mercions nos partenaires 
pour leur souƟen. Ensemble, 
faisons de Troissereux une 
commune plus sereine. 
 

VOIRIE 

Les travaux de réfecƟon et de créaƟon de troƩoirs rue de Guehengnies 
sont désormais terminés. Ces nouveaux troƩoirs, conçus en parƟe avec 
des matériaux non étanches, permeƩront de limiter les phénomènes de 
ruissellement et les risques d’inondaƟon. 
La prochaine tranche des travaux, concerne la rue du Puits, elle est déjà 
chiffrée et les demandes de subvenƟons ont été déposées. 
Parallèlement, des avancées significaƟves ont eu lieu avec l’enfouisse-
ment des réseaux place de la mairie et la créaƟon de la rue Jean Schryve. 
CeƩe nouvelle voie facilitera l’accès au terrain prévu pour la construcƟon de la future salle mulƟfoncƟon. 
Ces aménagements reflètent notre volonté d’améliorer la qualité de vie dans la commune tout en anƟci-
pant les défis environnementaux. 

Le Comité des Fêtes vous invite à son Assemblée 
Générale annuelle, qui se Ɵendra le vendredi 17 
janvier 2025, à 20h00, dans la salle de la mairie. 

Ce sera l’occasion de faire le bilan de l’année écoulée 
et de préparer ensemble les événements à venir. Le 
CDFT est toujours à la recherche de bénévoles pour 
enrichir ses acƟons. Si vous souhaitez offrir quelques 
heures de votre temps à la communauté, n’hésitez 
pas à le rejoindre ! 
Renseignements en mairie.  
Merci pour votre engagement. 
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TRIBUNE DE LA SECONDE 
LISTE 
Chers Tressoriens et Tresso-
riennes,  
 
Une nouvelle année commence 
et nous souhaitons, au nom de la 
liste Troissereux expérience et 
renouveau du conseil municipal 
vous adresser nos vœux les plus 
chaleureux de bonheur, de santé 
et de réussites. 
Au cours de l’année 2024, nous 
avons pu, comme toujours, 
compter sur l'engagement pro-
fessionnel des agents de la com-
mune, synonyme de qualité du 
service public rendu aux habi-
tants et nous les en remercions 
sincèrement. 
 
Le 2 Avril 2024 nous avons avec 
une immense tristesse assisté à 
la destrucƟon du Presbytère de 
Troissereux Et nous sommes tou-
jours opposés à la construcƟon 
d’une salle mulƟfoncƟons extrê-
mement coûteuse et dont nous 
n’avons pas besoin à la place. 
( Le coût de ceƩe opéraƟon est 
déjà un puits sans fond , démoli-

Ɵon du bâƟment, architecte, 
études, rachat d’une parcelle de 
terrain, coûts des réseaux , sans 
parler de toutes les études déjà 
payées au préalable pour sa ré-
habilitaƟon qui sont parƟes à la 
poubelle. Faut-Il il rappeler que 
ce n’est pas parce des subven-
Ɵons sont demandées qu’elles 
n’émanent pas de nos impôts… 
et si nous ne les obtenons pas ? 
Pas grave nous répond-on cela 
deviendra un jardin public ! Au-
tant dire un gâchis, nous préfére-
rions nous pencher sur la réfec-
Ɵon de la salle des fêtes exis-
tante qui avec le temps mérite-
rait vraiment que l’on s’y aƩarde.  
On se réjouit pour les troƩoirs 
réalisés pour les riverains de la 
rue de Guehengnies… cependant 
nous rappelons que d’autres rues 
bien plus passantes méritent et 
aƩendent depuis des années que 
quelque chose soit fait et nous 
pensons à la rue de PoƟers ou 
une parƟe de la rue de Calais.  
 
En ce qui concerne le développe-
ment de l’aéroport et toutes les 
nuisances qui l’accompagnent au 

dessus de nos têtes, ( PolluƟon / 
Bruits ) vous penserez à remer-
cier Monsieur le Maire, qui a vo-
té « POUR » son développement 
intempesƟf à la commission con-
sultaƟve de l’environnement de 
l’aéroport de Beauvais-Tillé à 
l’heure de la décarbonaƟon de la 
France !  
 
Merci pour la crèche, pour le city 
stade et l’aire de jeux qui évite-
ront nous l’espérons que les en-
fants jouent dangereusement au 
milieu des rues… 
 
En 2025, nous conƟnuerons 
d’être à votre écoute  ( Si l’on 
arrive encore à s’entendre, sous 
les avions ) et à votre disposiƟon 
pour le bien vivre de notre com-
mune. 
 
Nous vous souhaitons à toutes et 
à tous une belle et heureuse an-
née 2025, à partager avec celles 
et ceux que vous aimez. 
 
Vanessa Meissirel-Marquot,  
Astrid Degroote et Maurice Bily. 

ARBRE DE NOEL 

Nous souhaitons partager un aperçu de la récente 
remise des cadeaux de Noël, organisée par le Co-
mité des Fêtes et la Municipalité. Ce moment fes-
Ɵf a réuni peƟts et grands malgré quelques impré-
vus. 
Cependant, 43% des familles n’ont pas retourné le 
bon de commande, privant de nombreux enfants 
de cadeaux. Nous vous invitons à parƟciper l’an 
prochain pour perpétuer ceƩe belle tradiƟon. Par 
ailleurs, nous avons remarqué une faible parƟcipa-
Ɵon des parents lors de l’événement. Merci à ceux 
qui étaient présents : votre souƟen contribue à 
une ambiance chaleureuse et conviviale. 
Malgré un retard causé par un problème tech-
nique avec le projecteur, les enfants ont aƩendu 

paƟemment l’arrivée du Père Noël. Leur paƟence 
a été récompensée par la distribuƟon de cadeaux, 
suivie d’un goûter partagé dans une ambiance fes-
Ɵve. Les rires et sourires des enfants étaient une 
véritable récompense pour les organisateurs. 
Un immense merci aux bénévoles pour leur enga-
gement et pour la nouvelle décoraƟon de salle, 
élégante et moderne. Nous espérons que vous 
avez apprécié ce moment et vous donnons rendez-
vous l’année prochaine pour une nouvelle fête de 
Noël ! 


